



Press Release
Mayo, 2025

Generix anuncia el nombramiento de Jean-Baptiste Valeyre como Director de Operaciones

París, FRANCIA, 12 de mayo de 2025 - Generix, empresa global de software empresarial que ofrece una amplia cartera de soluciones SaaS para la cadena de suministro, las finanzas, el comercio y la integración B2B, ha anunciado el nombramiento de Jean-Baptiste Valeyre como Director de Operaciones (COO).

En este cargo, Valeyre se centrará en la excelencia operativa, acelerando la transformación general de la organización para servir mejor a los clientes en un mundo orientado al modelo SaaS.

"El equipo de Generix sigue apoyando a nuestros clientes para que logren un crecimiento rentable y sostenible a través de su conjunto de tecnologías y soluciones SaaS. El nombramiento de Jean-Baptiste Valeyre como Director de Operaciones permitirá a nuestros equipos racionalizar las operaciones y acelerar la entrega de valor.", **declaró Raphael Sanchez, Presidente y Director General de Generix.**

Valeyre es un ejecutivo de alto nivel con una sólida formación en ingeniería y una trayectoria profesional destacada. Se desempeñó como Director General Adjunto de Leader Price (Grupo Casino) antes de asumir el cargo de Copropietario y Director General de Maison Dubernet.

Cuenta con más de trece años de experiencia en consultoría estratégica, incluyendo cinco años en Advancy y ocho como socio fundador de SCP. Durante este tiempo, se especializó en estrategia empresarial, gestión del cambio y políticas de precios, con un enfoque particular en los sectores de tecnología y telecomunicaciones.

A lo largo de su carrera, ha liderado numerosos proyectos estratégicos y posee una amplia experiencia en áreas clave como finanzas y control de gestión, ventas, gestión de franquicias y transformación operativa.

"Me siento honrado de unirme al equipo de **Generix** y me alegra formar parte de este impresionante equipo, con la ambición de reinventar nuestras operaciones utilizando las prácticas más modernas de la industria.", **afirmó Jean-Baptiste Valeyre, Director de Operaciones de Generix.**

Sobre Generix

Generix es una empresa global de SaaS que ayuda a conectar empresas para convertir en valor cada conexión digital. Ofrece una cartera líder de soluciones y servicios en la nube impulsados por la IA para fortalecer con confianza los procesos empresariales digitales más críticos en áreas como la cadena de suministro, las finanzas y el comercio. También proporciona soluciones de integración y colaboración B2B de extremo a extremo para que las empresas puedan operar plenamente a través de redes empresariales digitales. Contamos con un equipo de más de 900 talentos comprometidos en servir mejor a más de 5.000 clientes en más de 60 países. Generix ayuda

a procesar más de 17.000 millones de mensajes, preparar más de 600 millones de palés, gestionar 500 millones de facturas y más de 1 millón de operaciones de transporte al año. Generix cree en el inmenso potencial de crecimiento de la economía en red en un mundo sostenible. Más información: www.generixgroup.com

Consultas de la prensa:

Laurel Case

news@talesplash.com

+1 315-663-6780